

News Release

Polres Jember Tutup Rangkaian HUT Bhayangkara ke 78 Dengan Menggelar Upacara dan Tasyakuran

Siswandi - JEMBER.NEWSRELEASE.ID

Jul 1, 2024 - 15:09



Jember, - Polres Jember menggelar peringatan puncak Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78 dengan meriah di Lapangan Kecamatan Sukorambi, Jember. Acara ini berlangsung pada Senin (1/7/2024) dan dihadiri oleh berbagai pejabat penting serta tokoh masyarakat.

Peringatan HUT Bhayangkara kali ini dihadiri oleh Bupati Jember, Ir. H. Hendy Siswanto, ST., IPU., ASEAN Eng., Wakil Bupati KH. Muhammad Balya Firjaun Barlaman, Komandan Brigif 9 Kostrad Letkol Inf Dr. La Ode M. Nurdin, S.Sos., M.I., Komandan Kodim 0824 Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso. S. Hub. Int, Kepala Kejaksaan Negeri Jember Ichwan Effendi, SH, MH, Kepala Pengadilan Dr. I Wayan Gede Rumega, S.H., M.H., para komandan batalyon di Jember, tokoh agama, perwakilan organisasi masyarakat, serta para pengusaha.

Acara dimulai dengan upacara yang kemudian dilanjutkan dengan berbagai kegiatan meriah seperti pertunjukan tarian tradisional, penayangan selayang pandang sejarah berdirinya Polri, profil Polres Jember, dan berbagai keberhasilan yang telah dicapai.



Selain itu, ada juga pemberian penghargaan kepada anggota Polri, TNI, dan masyarakat sipil yang telah berjasa dalam membantu tugas-tugas kepolisian, terutama dalam memberantas kejahatan di masyarakat.

Tak hanya itu, Polres Jember juga memberikan santunan kepada anak yatim sebagai bentuk kepedulian sosial dan diakhiri dengan acara pemotongan tumpeng sebagai simbol rasa syukur.

Dalam amanatnya, Kapolda Jawa Timur Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si., yang dibacakan oleh Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menekankan pentingnya peringatan ini sebagai momen untuk memperkuat komitmen dalam meningkatkan pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat di era globalisasi dan digitalisasi saat ini.

Kapolda juga menekankan pentingnya membangun sinergi yang kuat dengan TNI, pemerintah daerah, dan seluruh elemen masyarakat. Kolaborasi dan kerjasama yang baik, menurutnya, akan memperkuat kapasitas dalam

menghadapi berbagai ancaman serta mewujudkan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan demi terwujudnya Indonesia emas 2045.

Dengan semangat HUT Bhayangkara ke-78 ini, Polres Jember bertekad untuk terus berinovasi dan meningkatkan kinerja dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjamin keamanan dan ketertiban di wilayah Jember.
(AR)